

# FORKOPIMDA

## Koramil 0831/02 Tambaksari dan Polsek Amankan Arus Mudik Lebaran Ramadhan di Pos Pam Lebaran Stasiun Surabaya Gubeng

Arif Rido - [SURABAYA.FORKOPIMDA.COM](http://SURABAYA.FORKOPIMDA.COM)

Apr 7, 2024 - 14:42



SURABAYA, 07 April 2024 - Dalam rangka mengantisipasi lonjakan arus mudik menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024 M, anggota Koramil 0831/02 Tambaksari dan Anggota Polsek Tambaksari turut serta melaksanakan kegiatan pengamanan di Pos Pam Lebaran Stasiun Surabaya Gubeng, yang berlokasi di

Jalan Gubeng Masjid, Kelurahan Pacarkeling, Kecamatan Tambaksari.

Pos Pam tersebut dibentuk untuk memastikan keamanan dan kelancaran arus mudik bagi para pemudik yang akan menggunakan sarana transportasi kereta api. Dengan lokasi yang strategis di dekat stasiun kereta api Surabaya Gubeng, diharapkan dapat memberikan pelayanan yang optimal bagi para pemudik.

"Dalam rangka menyambut arus mudik Lebaran Ramadhan, kami dari Koramil 0831/02 Tambaksari dan Polsek Tambaksari bersama-sama melaksanakan kegiatan pengamanan di Pos Pam Lebaran Stasiun Surabaya Gubeng. Kami siap memberikan pelayanan terbaik untuk memastikan keamanan dan kenyamanan para pemudik," ujar salah satu anggota yang bertugas di pos tersebut.

Kegiatan pengamanan ini dilaksanakan dengan melibatkan personel dari kedua institusi tersebut, yang akan melakukan patroli, pemeriksaan, serta pengaturan lalu lintas di sekitar area stasiun. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kemacetan dan memastikan kelancaran perjalanan para pemudik.

Pos Pam Lebaran di Stasiun Surabaya Gubeng ini akan beroperasi secara penuh selama periode arus mudik dan arus balik, guna memberikan perlindungan maksimal kepada seluruh pengguna jasa transportasi kereta api. Seluruh anggota yang terlibat dalam kegiatan tersebut diharapkan dapat menjalankan tugasnya dengan profesionalisme dan tanggung jawab.

Dengan adanya koordinasi yang baik antara Koramil 0831/02 Tambaksari, Polsek Tambaksari, serta pihak terkait lainnya, diharapkan arus mudik Lebaran Ramadhan tahun ini dapat berlangsung dengan aman dan lancar. Seluruh pemudik diimbau untuk mematuhi aturan dan petunjuk dari petugas keamanan demi keselamatan bersama.